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2023年 11月の利用者アンケート 
 

利用者の声     ふれあい館の回答 

 

 

 

職員の方には親切に対応していただきありがとうございました。

カメムシが館内にもたくさん入っていたのが若干気になりまし

た。諸物価高騰の折り，大変かと思いますが，食堂の料理の内容

の改善を望みます。 

（学校引率者） 

 

カメムシは駆除していましたが，大量発生して御迷惑をおかけ

しました。今後も努力いたします。 

今年度は，物価の高騰や品薄で納入できない食材がありご迷惑

をおかけしました。次年度に向け，メニューを検討中ですので御

期待ください。 

 

 

楽しく活動させていただきました。 

小さい子どもたちが館内に入り込んだカメムシを嫌がっていた

ので，カメムシについてまとめた写真付きの紹介資料を目立つ

所に置いて，カメムシを学ぶ機会としてはどうでしょう。 

（一般団体引率者） 

 

御意見ありがとうございました。カメムシが臭いわけや写真

など展示するなど，検討したいと思います。 
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利用者の声     ふれあい館の回答 

 

 

・野外調理の説明をしていただきましたがとても分かりやす

く，子ども達も集中して聞くことができました。 

・ピーラーを借りられると良いと思います。 

・日帰り利用の受付をもう少し早めていただけると計画する

のに助かりますのでお願いしたいです。 

・野外調理のメニューがもう少し増えると嬉しいです。 

（一般団体引率者） 

 

・皮むきについては，皮むき体験をさせたいとかピーラーを使

って作業効率をあげたいなど，活動目的によって調理方法が

かわりますので，ピーラーは各団体で御準備いただければと

思います。 

・日帰りの利用時間については，勤務体制もあり，受付時刻が

決まっておりますので御理解いただければ幸いです。 

・野外調理のメニューは，３種類用意しておりますので次年度

は別のもので挑戦してみてください。 

 

 

駐車場が遠くて大変でした。丁寧に対応してくださり感謝して

います。イレギュラーな団体を受け入れてくださりありがとう

ございました。融通きかせてくださり大変助かりました。 

（一般団体引率者） 

 

本館の西側駐車場が狭く御迷惑をおかけしています。荷物の出

し入れの際は西側玄関まで車を入れることができますので，必

要な場合は担当にお申し出ください。 

 

たくさんのご意見をお寄せいただき，ありがとうございました。 

 

2023年 11月 

オーエンス泉岳自然ふれあい館 


